

Ratusan Warga Rt 07 Perum Talaga Bestari Meriahkan HUT Ke-79 Republik Indonesia

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 17, 2024 - 18:10



Ratusan Warga Rt 07 Perum Talaga Bestari Meriahkan HUT Ke-79 Republik Indonesia

TANGERANG - Ratusan Warga Perumahan Talaga Bestari Rt 07 Rw 01 Desa Wanakerta Kecamatan Sindang jaya kabupaten Tangerang Banten menyemarakkan HUT ke-79 RI dengan melaksanakan bersih-bersih lingkungan,

menghias kompleks perumahan, mengadakan berbagai macam perlombaan hingga jalan Sehat Ceria." Sabtu (17/8/2024)

Antusias warga di hari kemerdekaan Republik Indonesia untuk ikut andil dalam memeriahkan HUT RI di tahun 2024. Bahkan hampir semua warga Rt 07 Rw 01 turun kejalan untuk mengikuti jalan sehat ceria, baik dari kalangan anak- anak, remaja, dewasa, dan orang tua bahkan, bayi pun diajak untuk ikut memeriahkan Hari kemerdekaan republik Indonesia, tentu ini adalah bentuk kecintaan nya terhadap para pahlawan yang telah berjuang memerdekakan bangsa Indonesia.



Setelah jalan sehat selesai semua peserta dapat menikmati sarapan bersama yang telah di siapkan oleh panitia secara gratis, adapun menu yang di sediakan seperti, Nasi kuning, Rice Bowl, Bakso, Soto, Mie Ayam, Nasi Bakar ayam, Tekwan, Nasi Ayam Rica Rica, Nasi liwet, Empek- empek, Rujak, dan juga soft Drink seperti puding, Es pisang ijo, Es Buah, Kopi, Teh, Jusdring, dan masih banyak minuman lain nya yang tersedia di masing-masing Stan.

Slamet Jaini selaku ketua Rt 07 Rw 01 mengucapkan terimakasih kepada seluruh warga yang ikut memeriahkan 17 Agustus, dimana hari ini adalah momen sejarah merdekanya Republik Indonesia, ini sangat luar biasa sebanyak kurang lebih 550 orang berkumpul di sini. Tentu semangat kebersamaan harus selalu kita jaga," ujarnya.

Slamet mengungkapkan, acara perayaan kemerdekaan dengan menggelar berbagai macam perlombaan bersama warga menjadi kegiatan rutin setiap tahunnya. Ini merupakan agenda ketiga kali ratusan warga RT 07 RW 01 berkumpul di tanggal 17 Agustus.



Dirinya mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga Rt 07 yang telah ikut berkontribusi dan turut menjadi sponsor demi suksesnya kegiatan ini adapun sponsor yang mensupport seperti, Internet Acs Wineto, Rokok Esse, PT. SGS, TK Khairul Ummah, Kickers, Sorum Mobil Toyota Balaraja, Klinik Dr. MursidiMursidi, Toko Tika, Nasi Kebuli Alaydrus Iksan Store, Nike Kolection DII.

“Kegiatan ini kata Slamet, akan kami pertahankan bahkan akan kita lakukan evaluasi supaya kedepanya lebih meriah lagi dan alhamdulillah hadiah di tahun ini sebanyak 300 doorprize artinya ada peningkatan,” pungkasnya

Sementara itu Devi warga Rt 07 Perum Talaga Bestari mengapresiasi kepada panitia penyelenggara 17 Agustus yang dimana kata Devi acara di tahun ini cukup meriah, semoga acara ini dapat di pertahankan dan warga semakin solid kedepanya. (Hadi)